



CARLTON GROUP

14 Pièces

Réf. 474

55 000 €

Fayence

Maison à louer (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété d'exception située dans le fameux domaine de Terre Blanche à Tourrettes, à seulement quelques minutes des villages perchés de Fayence, Seillans et Caillian. C'est une région renommée pour sa beauté naturelle, caractérisée par la paix et la tranquillité de la Provence ; à seulement 30 minutes de Cannes et de ses belles plages, 45 minutes de l'aéroport international de Nice et à 10 minutes de l'aérodrome de Fayence. Jouissant d'une renommée internationale, le domaine de Terre Blanche est un resort offrant deux parcours de golf de 18 trous et un fabuleux spa. Ces installations sont ...

Exceptional property located in the exclusive Terre Blanche Golf Resort in Tourrettes, only minutes away from the historic perched villages of Fayence, Seillans and Caillian. This is an area renowned for its outstanding natural beauty and which typifies the peace and tranquillity of Provence, yet is only 30 minutes from Cannes and its beautiful beaches, 45 minutes from the International Nice airport, 10 minutes from Fayence Aerodrome. The facilities offered within the resort are accessible to guests at standard resort rates and include a world class golf course and spa. This truly spectacular ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

